



## INDUSTRIE

# Sarbec agrandit son site de production de Neuville-en-Ferrain (59)

**E**n banlieue lilloise, Éric Jacquemet, CEO des Laboratoires Sarbec, vient de couper le ruban d'inauguration de son usine nouveau format pour laquelle il a investi 25 M€. Il vient d'en doubler l'activité de production avec l'installation de nouvelles lignes de conditionnement et la création d'un atelier de flaconnage. « *Ce dernier est emblématique de notre engagement éco-responsable. En évitant le transport des flacons vides, nous réduisons notre empreinte carbone de l'équivalent de 84 tonnes de CO<sub>2</sub> par an.* » Ce nouvel atelier présente la particularité de fabriquer des flacons d'origine végétale à partir de matières premières biosourcées et issues d'huiles végétales recyclées. L'extension de l'atelier de fabrication de 5500 m<sup>2</sup> permet au groupe de disposer désormais d'une capacité totale de production sur l'ensemble de ses sites de 250 millions de produits par an. Le nouvel atelier de conditionnement qui compte désormais huit nouvelles lignes, cinq pour les cosmétiques et trois pour les lingettes hisse la capacité de production de 80 à 160 millions d'unités par an.

PATRICIA THOUANEL LORANT,  
À NEUVILLE-EN-FERRAIN





► 20 juin 2022

### Le groupe lillois en chiffres

Le groupe familial créé en 1969 qui ne communique pas son chiffre d'affaires indique simplement qu'il réalise 55 % de son chiffre d'affaires en France.

**4** sites de production spécialisés en cosmétiques, parfums, lingettes et dispositifs médicaux. 3 en France, 1 en Pologne.

**700** collaborateurs.

**10** filiales.

**Plus de 5** produits fabriqués chaque seconde.

**1 labo R&D** de 400 m<sup>2</sup> avec 25 collaborateurs.

**400** formules par an y sont élaborées dont 40 % sont mises sur le marché.



« Nos investissements sur notre outil industriel nous permettent d'augmenter nos capacités de production tout en gardant notre agilité pour servir nos clients dans les secteurs de la pharmacie, du luxe et de la grande conso », explique Éric Jacquemet, CEO des Laboratoires Sarbec.



Le groupe a investi 25 millions d'euros pour son extension.



Automatisation des pesées pour la formulation.



Automatisation des cinq nouvelles lignes de conditionnement.



Ligne de production de lingettes, marché sur lequel le groupe Sarbec a été pionnier.



Les cuves de stockage vont de 8 à 30 tonnes.



Le groupe annonce investir 4 % de son chiffre d'affaires en R&D.

